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◆地域活動や今後の予定など
11月9日から11月15日までは秋の火災予防運動が実施され、私
も地元の消防団員として夜間の警戒活動に従事しました。これ
からの季節は空気が乾燥し、火災の発生しやすい季節となりま
すので、火の元には充分気を付けていただければと思います。
今月末からは市議会定例会が始まります。今回の一般質問で
は地元井口地区をはじめとする市内西部地域の生活の利便性
向上と防災力強化を目指すための取組みとして、「井口特設グ
ラウンドの土地の利活用」や「連雀通りの歩道拡幅」のほか、望
まない受動喫煙を防止する観点から「三鷹駅南口の分煙環境
の整備拡充」などについて質問する予定です。引き続き皆様の
声を市背に届けるとともに、より住みよいまちづくりに努めてま
いります。

閉会中の委員会審査ほか
11月も早くも折り返し、三鷹市議会では閉会中の委員会審
査のほか、第4回定例会に向けた準備などが進められて
おります。

◆三鷹市議会　全議員研修会
今月は三鷹市議会で年に1度開催される全議員研修会が行わ
れました。私は今期の委員長を務めており、当日は司会を担
当。日本経営協会より西村健先生をお招きし、駅前再開発計画
について各地の事例なども参考にしながら、データ分析手法な
どを学びました。三鷹市も現在、三鷹駅前再開発計画を進めて
おり、私も市議会における三鷹駅前再開発特別委員会の委員
長を任されております。今回学んだことも参考にしながら、今後
より建設的な議論が進むよう努めてまいりたいと思います。

◆文教委員会　閉会中審査
11月14日には委員として所属する市議会文教委員会が
開催されました。教育委員会からは全国学力調査の結果
が報告され、全体的に三鷹市の小中学校の児童生徒の
学力は全国平均及び東京都平均を上回る状況を維持し
ていることが確認されました。一方で市内でも地域別・学
校別では差が生じている傾向はあり、駅前地区とそうでな
い地域での学力差は課題となっております。私からはそう
した地理的な要因などによる学力差がなるべく生じないよ
う、ポイントの高かった学校での取り組みなどを他の学校
でも導入するなど工夫を講じて頂くよう市側に要望いたし
ました。
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